



22.12.2016
PRESSEMITTEILUNG

Neue Zusammensetzung im Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG, Generali Allgemeine Versicherungen AG, Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG und Fortuna Investment AG

Generali (Schweiz) Holding AG
Media Relations
T +41 58 472 41 60
F +41 58 472 44 25

- Im Rahmen von ausserordentlichen Generalversammlungen wurden am 22. Dezember 2016 Neuwahlen für die Verwaltungsräte der Generali Personenversicherungen AG, Generali Allgemeine Versicherungen AG, Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG und Fortuna Investment AG durchgeführt.
- Die Verwaltungsräte der Generali Personenversicherungen AG und Generali Allgemeine Versicherungen AG setzen sich neu wie folgt zusammen: Jaime Anchustegui (Präsident), Martha Dagmar Böckenfeld, Alfred Leu, Enrico Mattioli, Karl Schönenberger (bisher) und Valter Trevisani.
- Der Verwaltungsrat der Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG setzt sich neu wie folgt zusammen: Vincent Brulhart (bisher, jetzt Präsident), Karl Schönenberger (bisher) und Martha Dagmar Böckenfeld.
- Der Verwaltungsrat der Fortuna Investment AG setzt sich neu wie folgt zusammen: René Schmidli (Präsident, bisher), Kareem Siddiqi (bisher), Eleonora Sokolarski (bisher), Ulrich Ostholt und Martha Dagmar Böckenfeld.
- Peter Herzog, der amtierende Präsident der Generali Personenversicherungen AG, Generali Allgemeine Versicherungen AG und Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG, ist aus den drei Verwaltungsräten zurückgetreten. Die Versicherungs- und Bankenexpertin Martha Dagmar Böckenfeld ist neu unabhängige Verwaltungsrätin dieser Gesellschaften sowie der Fortuna Investment AG.

An ausserordentlichen Generalversammlungen wurden am 22. Dezember 2016 Neuwahlen für die Verwaltungsräte der folgenden Gesellschaften der Generali (Schweiz) Holding AG durchgeführt: Generali Personenversicherungen AG, Generali Allgemeine Versicherungen AG, Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG und Fortuna Investment AG.

Im Rahmen der strategischen Neuausrichtung der Generali Gruppe Schweiz wird die Corporate Governance vereinfacht. Es werden neue Organisationsstrukturen, Funktionalitäten und Zuständigkeiten festgelegt sowie eine bessere Struktur des internen Kontrollsystems umgesetzt. Mit ihrer breiten Erfahrung wird Martha Dagmar Böckenfeld als neue und unabhängige Verwaltungsrätin der vier Gesellschaften aus dem Bereich der Lebens- und Sachversicherungen sowie der Fondsleitung einen Hauptfokus auf das neue Corporate Governance Modell legen. Sie verfügt über eine rund 20-jährige Erfahrung in leitenden Positionen und Vorstandsfunktionen auf internationaler Ebene. Martha Dagmar Böckenfeld übte verschiedene Führungsfunktionen bei AXA Winterthur aus, war CEO bei Kleinwort Benson und CFO der BHF Kleinwort Benson Group.



Neue Zusammensetzung der Verwaltungsräte

Der Verwaltungsrat der Generali Personenversicherungen AG und Generali Allgemeine Versicherungen AG setzt sich neu wie folgt zusammen: Jaime Anchústegui (Präsident), Martha Dagmar Böckenfeld, Alfred Leu, Enrico Mattioli, Karl Schönenberger (bisher) und Valter Trevisani.

Der Verwaltungsrat der Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG setzt sich neu wie folgt zusammen: Vincent Brulhart (bisher, jetzt Präsident), Karl Schönenberger (bisher) und Martha Dagmar Böckenfeld.

Der Verwaltungsrat der Fortuna Investment AG setzt sich neu wie folgt zusammen: René Schmidli (Präsident, bisher), Kareem Siddiqi (bisher), Eleonora Sokolarski (bisher), Ulrich Ostholt und Martha Dagmar Böckenfeld.

Peter Herzog, der amtierende Präsident der Generali Personenversicherungen AG, Generali Allgemeine Versicherungen AG und Fortuna Rechtsschutz-Versicherungs-Gesellschaft AG und Deputy CEO der Generali (Schweiz) Holding AG, ist aus den drei Verwaltungsräten zurückgetreten.

ÜBER GENERALI

Generali ist ein weltweit führender Versicherungskonzern mit Sitz in Italien, der heute zu den 50 grössten Unternehmen der Welt gehört. 55 Millionen Kundinnen und Kunden in über 60 Ländern vertrauen auf die langjährige Kompetenz des Versicherers.

In der Schweiz steht Generali seit 140 Jahren für individuelle Versicherungslösungen in jeder Lebenslage. Fast eine Million Kundinnen und Kunden verlassen sich auf den zuverlässigen Schutz aus einer Hand: von Sach-, Rechtsschutz- und Lebensversicherungen bis zu umfassenden Vorsorgelösungen sowie attraktiven Fonds- und Bankprodukten. Die Generali Schweiz Holding hat zwei Sitze, einen in Adliswil und einen in Nyon. Rund 2'000 Mitarbeitende sorgen dabei für eine qualifizierte Beratung und ausgezeichneten Service.